

Genèse de la liste "Une ambition écologique, solidaire et citoyenne"

Depuis juin dernier, des habitants de Saint-Brevin se sont réunis pour bâtir une liste attachée aux valeurs de gauche, fidèles aux idéaux humanistes de solidarité, résolument écologiste, afin d'offrir à nos concitoyens une alternative aux diverses listes de droite.

Cette liste se constitue autour de personnes qui s'étaient regroupées en octobre 2016 pour accueillir à St Brevin dignement et chaleureusement les migrants arrivés de Calais. Cela pour faire face à la vive réaction de rejet d'un groupe de droite et d'extrême droite.

Des habitants venant d'horizons divers, associations de solidarité, groupes politiques de gauche (France Insoumise, Europe Ecologie Les Verts, Parti Socialiste), chrétiens de gauche et autres militants ..., forts de leur diversité ont travaillé en confiance pour élargir leur champ d'action aux diverses situations 'inégalité et de précarité aussi bien sur la commune que sur la communauté de communes Sud-Estuaire.

A l'approche des élections municipales, nous nous sommes fédérés autour d'une conviction forte : plus que jamais, la ville de Saint-Brevin a besoin de renouveau démocratique. Forts de nos valeurs et de nos expériences communes, nous proposerons aux habitants de Saint-Brevin **une ambition écologique, solidaire et citoyenne.**